

町会ニュース

第 5 号
H23.8.7
(発行)

みどろ公園・十七の坪公園

恒例の清掃作業で汗流す!

7月24日(日)午前八時より、恒例のみどろ公園と十七の坪公園を親和会等町会各団体共催で草刈と清掃活動を行いました。

長く伸びた枝や雑草を草刈機・くわ・鎌で刈り込みさっぱりきれいな公園になりました。見通しも良くなり、子ども達も安心して遊べる安全・安心の環境作りにもつながります。猛暑の中、参加され



多数の参加で熱気を帯びた両公園

た方々に改めてお礼申し上げます。

街角散歩

「ミニだんじり」

先日、二十八組の上野勝彦さんの手作りのミニだんじりを拝見する機会に出会った。

原料は全てダンボール紙。元設計士の腕に

よりをかけて、箕土路町のだんじりをモデルにした設計図には細かいサイズの数値がぎつしり。精密で精巧な設計図を描き、三ヶ月余りの日数をかけまだ未完成とか(下記写真)

これから完成に向け、細部の彫り物まで組み込む予定との事。透明のアクリル材を



利用したミニだんじりも平行して作成中。完成が楽しみです。



刈り取られて集められた雑草の山



小学生も一緒に草引きする17の坪公園



2011/7/24 8:16



幼児もよちよち歩きで参加



楽しそうな子ども達の顔・・・



2011/7/17 19:17

7月17日(日)午前十時より十二時まで、町会館だんじり小屋前で「だんじりふれあい交流会」が行われました。日頃、直接肌で触れる事が出来ないだんじり。この日は世話人会・保存会・青年団の方々の指導を受け、大屋根

だんじりふれあい交流会

に登ったり、太鼓や鐘を鳴らす体験が出来たちびっ子達はちよっぴり緊張しながらも大喜び・・・。楽しいひと時になった事でしょう。



鳴り物に挑戦する子供も

8・9月の
主な町会行事予定

8月7日(日) 評議員会
12日(金)・13日(土) 盆踊り大会
23日(火)・24日(水) 地蔵盆

9月4日(日) 埋立ゴミ回収日
18日(日) 評議員会

子ども達の
一言感想

◎初めてだんじりの屋根に乗った。思ったよりも高かったから少し怖かった。

◎大屋根はながめがいから気持ちよかった・・・。

◎太鼓やかねを叩くのはしんどいけど楽しかった

